

**奥多摩寮調査**

調査地  
平198-0222 東京都西多摩郡奥多摩町境779  
奥多摩むかし道(日吉梅街道沿い)  
安部 稔人 伊藤 順 金丸 見龍 木澤 喜英 沢瀬 嘉哉

ナード 建築記録  
20N1004 20N1014 20N1007 20N1050 20N1151

00. 調査背景

本日の建築が主に建てられてきた日本において、本来複数とは複数の建築が発達してきた西洋の定義である。奥多摩寮は日吉梅街道沿いに存在し、かつては三軒茶屋や馬の水飲み場が営業する。急な坂下には多摩川が流れ、その先の小河内谷門に豊かな水がある。

小河内谷門は東京都の水道として機能しているが、昭和時代までは小河内村が存在していた。

この建物が日本に初めて建てられた日本において、本来複数とは複数の建築が発達して来た。奥多摩寮はその作業目的の宿泊として栄え、のち40年間多くの人々によって使われた。その後、1980年頃に規制化されたと言われば、のち40年間多くの人々によって使われた。その後、1980年頃に規制化されたと言われば、のち40年間多くの人々によって使われた。

その他の写真

01. 調査地

奥多摩寮は日吉梅街道沿いに存在し、かつては三軒茶屋や馬の水飲み場が営業する。急な坂下には多摩川が流れ、その先の小河内谷門に豊かな水がある。

小河内谷門は東京都の水道として機能しているが、昭和時代までは小河内村が存在していた。

この建物が日本に初めて建てられた日本において、本来複数とは複数の建築が発達して来た。奥多摩寮はその作業目的の宿泊として栄え、のち40年間多くの人々によって使われた。その後、1980年頃に規制化されたと言われば、のち40年間多くの人々によって使われた。

その他の写真

02. 調査結果

調査の結果として上記の図面や写真で示している通り、(矢や箭といった無機物)は時間が経過しても結構や劣化などが見受けられるものの、原形は保つことができた。それに対して木柱などの有機物は打ち落ちてしまい原形を保つことができない箇所も見受けられた。日本は木材で主に構成していくので自然界との境界を作っていた壁や屋根が打ち落ちてしまうことによって内部などが人の世界から自然の世界へと変わっていくのである。だから焼垣にはやがて野生動物などが住み着くようになってしまった。植物が植えなから生き始めたり、自然に適うとする植物があるということができるのではないか。かく、焼け方も山林などを最も強く受ける端の焼垣と西洋の焼垣は違いを考えた時に最も違うのが材がその間に適つか適らなかといふことである。日本の材は有機物の木であるからやがては地に還り、無くなる。有機物であるといふことができるのではないか。この不安定で不思議な構造に人々は惹かれ寄り付くのである。廃墟になる理由は様々であり、もちろん犯罪のものではないだろうか。目を背げずしっかりと向き合うことで見てくるものがあるということを再認識することができたと思う。













